



La alcaldesa, el delegado de Salud de la Junta y el presidente provincial de la AECC visitaron las carpas situadas en la playa de Los Boliches.

Fuengirola acoge una campaña de prevención y detección precoz del cáncer de piel

Está formada por un equipo sanitario que realiza chequeos cutáneos, informa sobre los riesgos de una incorrecta exposición solar y asesora sobre las diferentes formas de protección

La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, el delegado de Salud de la Junta de Andalucía en Málaga, Carlos Bautista, y el presidente provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer, Joaquín Morales, han visita-

do hoy las carpas situadas en la playa de Los Boliches donde un equipo sanitario de la Consejería autonómica del ramo ha organizado una campaña de prevención y detección precoz del cáncer de piel. Dicha iniciativa se

desarrolla de forma simultánea en todas las capitales andaluzas, siendo Fuengirola la única localidad que, a pesar de no cumplir este requisito, es beneficiaria de la campaña preventiva.

PÁGINA 5

Los creadores del podcast 'La Placita Amarilla' y sus amigos emitirán un episodio en directo desde el Castillo

PÁGINA 6

Se celebrarán hasta el martes 16 de julio

LOS BOLICHES VIVE DESDE HOY SUS FIESTAS PATRONALES

Los Boliches vive desde hoy viernes sus fiestas patronales que se desarrollarán hasta el próximo martes, 16 de julio, coincidiendo con la festividad de la Virgen del Carmen, día grande de la Feria bolichera.

La inauguración oficial tendrá lugar esta noche, a partir de las 21.30 horas, en la portada del recinto ferial. La alcaldesa, Ana Mula, izará la bandera a los sones del himno nacional, interpretado por la Banda Municipal de Música.

A las 22.00 horas, en

el escenario principal, se desarrollará la primera actuación a cargo de la academia de baile "BailaConmigo" a cargo de Marina Fernández. Una hora más tarde, llegará el momento de Carlos Bravo, quien dará paso, a las 00.00 horas a Chambao.

María Villalón, Merche y el Duende Callejero serán otros de los artistas que actuarán este año en las fiestas bolicheras en las que también tendrán cabida artistas locales, como el ya citado Carlos Bravo, La Caletera, Los Salvajes del Rebalaje.

LA AUTÉNTICA
Cocina DEL NORTE
REAL NORTHERN SPANISH CUISINE



CENAS CON
MUSICA EN VIVO
DE MIÉRCOLES A DOMINGO
a partir de las 20.30 h.

RESERVAS 952 56 76 28

Avda. Estación | Junto a RENFE | Plaza de la Iglesia
ARROYO DE LA MIEL - BENALMÁDENA

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

ABRIMOS DOMINGO 14 DE JULIO
(Excepto Valle del Guadalhorce)

Moreno defiende el reparto de menores migrantes por "solidaridad"

El presidente andaluz no ve justificado que Vox rompa con los gobiernos autonómicos del Partido Popular

El presidente de la Junta de Andalucía, Juanma Moreno (PP-A), defendió ayer la "solidaridad entre territorios españoles" y el reparto de menores migrantes no acompañados entre comunidades autónomas, y consideró que ese asunto "no justifica bajo ningún concepto" que Vox rompa sus coaliciones de gobiernos autonómicos con el PP.

Moreno se pronunció así a preguntas de los periodistas en una atención a medios antes de someterse a las cuestiones de los grupos en el Pleno del Parlamento andaluz, y al hilo del anuncio de Vox de dar por rotos los pactos de gobierno con el PP en las comunidades autónomas en las que gobiernan después de que los de Alberto Núñez Feijóo acordaran este pasado miércoles con el PSOE el reparto de más



de 300 menores migrantes no acompañados a los territorios desde Canarias.

El presidente andaluz comentó que le "preocupa la gobernabilidad de los gobiernos" del PP, pero apostilló que su partido "siempre cumple con sus obligaciones de Estado", y "uno de los pilares del PP es la solidaridad entre territorios españoles, en este caso entre comunidades, y por supuesto la protección, en este caso, de menores, que son personas que necesitan el amparo y

la ayuda de las instituciones", añadió.

"Así que si Vox quiere romper porque hemos aceptado un principio de solidaridad de 400 menores no acompañados, eso será responsabilidad de ellos, y serán ellos los que tendrán que explicar a sus electores por qué rompen la estabilidad de gobiernos exclusivamente por una causa que, evidentemente, no justifica bajo ningún concepto la ruptura de un gobierno", agregó Juanma Moreno para concluir.

VOX CULPA A FEIJÓO|

El líder de Vox, Santiago Abascal, atribuyó ayer jueves la culpa de la ruptura de los gobiernos de coalición con el PP en las comunidades autónomas a una decisión "unilateral" de su presidente, Alberto Núñez Feijóo, e insta a los 'populares' a dar "explicaciones" por aceptar el reparto de menores migrantes no acompañados, una línea roja para Vox.

Así lo hizo en declaraciones a los medios de comunicación en el pasillo del Congreso, tras el visto bueno de las autonomías del PP al reparto de menores migrantes para aliviar la carga de Canarias.

Los dirigentes de Vox, con Abascal a la cabeza, llevan días avisando al Partido Popular de que darán por rotos los ejecutivos autonómicos si aceptan esta distribución, alegando que los pactos suscritos abogan por políticas antiinmigración.

Abascal acusó a Feijóo de "intentar desde el principio impedir los pactos regionales" con su formación tras las elecciones del 28M "y no parar hasta conseguirlo".

SUCESOS| La Guardia Civil se ha hecho cargo de la investigación por el fallecimiento de una niña de seis años en una piscina del Centro Deportivo Social y Militar La Hípica de Melilla para determinar las causas del suceso.

El deceso de la pequeña, que tuvo lugar a primera hora de la tarde de este pasado miércoles, se produjo además en el día de su cumpleaños, según han apuntado a Europa Press fuentes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Las razones que han dado origen a este fatal desenlace, sin embargo, no han sido detalladas, aunque algunas voces, como el presidente del partido Somos Melilla Amin Azmani, apuntan a un posible accidente, si bien este extremo no ha podido ser confirmado oficialmente. Según las fuentes consultadas por Europa Press, la Guardia Civil se ha hecho cargo de la investigación nada más producirse el trágico suceso. La niña, hija de un suboficial del Ejército, fue atendida por el servicio de atención médica urgente del 061, pero no pudieron hacer nada por salvar su vida.

BAJAN LOS DIVORCIOS| El número de divorcios y separaciones en España en 2023 han experimentado un descenso de 5,3% y se sitúan en una tasa de 1,7 por cada 1.000 habitantes. En total, el pasado año se disolvieron 80.065 matrimonios, según datos del INE.

En total se divorciaron 76.685 parejas (-5,7%) y otras 3.380 se separaron (+5,3%). Los divorcios representaron el 95,8% y las separaciones el 4,2%. Por tipo de resolución, 47.588 casos se resolvieron por sentencia, 20.147 por decreto y 12.360 por escritura pública.

Un total de 1.718 divorcios fue de parejas entre personas del mismo sexo (el 2,2% del total). De ellos, 832 fueron de hombres y 886 de mujeres. Además, hubo 91 separaciones (2,7% del total).

Los matrimonios disueltos por divorcio tuvieron una duración media de 16,4 años, similar a la del año anterior. El 32,0% de los divorcios se produjeron después de 20 años de matrimonio o más.

PLAYA SANTA
Beach Club

Todos los jueves
disfruta del mejor
sushi de la Costa

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA
SAN MIGUEL
TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies

Al que captó a través de redes sociales

DETENIDO POR UN DELITO CONTRA LA LIBERTAD SEXUAL CON UN MENOR

La Policía Nacional ha detenido en Málaga a un hombre de 25 años como presunto responsable de un delito de 'Child Grooming', agresión sexual a menor de 16 años cometido a través de redes sociales.

El investigado contactaba con el menor mediante mensajes a través de la red social conocida como Instagram. La madre del menor se percató de los comunicados que estaba recibiendo su hijo y, haciéndose pasar por éste, recibió una foto de contenido sexual a la vez que lo emplazaba a tener una cita para mantener relaciones sexuales, según han indicado desde la Policía Nacional en un comunicado.

A través del perfil utilizado por el presunto autor, los agentes lograron identificar al titular asociado y proceder a su localización y arresto.

La investigación continúa abierta a fin de analizar el material informático intervenido.

La modalidad delictiva también conocida como 'child grooming' o cibe-

racoso sexual de menores es un delito contra la libertad sexual que castiga a aquellos que contactan por Internet, teléfono o cualquier otra tecnología con un menor de 16 años y le proponen un encuentro para realizar actos de carácter sexual tipificados en el código penal.

La investigación se inició en Málaga, a raíz de una denuncia en la que la madre de un menor informaba de un presunto delito contra la libertad sexual de su hijo, mediante esta modalidad.

El Grupo de Menores de la Comisaría Provincial de Málaga se hizo cargo de la denuncia, tomando declaración a la progenitora del menor quien les manifestó que tras descubrir los mensajes de contenido sexual que había recibido su hijo y al objeto de averiguar quién podía ser la otra persona, mantuvo conversaciones en las que llegó a recibir una foto de contenido sexual y una propuesta de cita en Málaga para mantener relaciones sexuales.

INSULTOS A UNA MÉDICA | Una mujer ha amenazado, insultado e intimidado a una médica en el consultorio local del municipio malagueño de Alameda. La usuaria, que exigió que le atendieran en el momento tras llegar tarde a su cita programada, ha sido denunciada por la facultativa. Según ha explicado el Sindicato Médico de Málaga (SMM) en un comunicado, durante la mañana de este pasado miércoles una usuaria asistió tarde a la cita que tenía programada en el consultorio local de Alameda y exigió que la atendieran en el momento de su llegada sin tener que esperar un hueco para ello, como así le explicó su médica, que intentó calmarla, dada su agresividad. Al parecer, la paciente, que no atendió a razones, comenzó a insultar y a amenazar a la facultativa.

El sector hostelero de Málaga prevé llegar a los 115.000 contratos en agosto

La hostelería de la provincia de Málaga ha roto en el recién acabado mes de junio el récord histórico de contratación con 108.390 personas dadas de alta, según datos del Gobierno de España recogidos por la Confederación Empresarial Hostelería de España, a la que pertenece la Asociación de Hosteleros de Málaga (Mahos).

Han recordado desde Mahos en un comunicado que la anterior marca data de agosto de 2023, con 106.820 puestos de trabajo, lo que permite prever que se alcance el hito de 115.000 contratos el próximo agosto.

"Esta marca se logra en

un contexto de incrementos en todas las provincias de Andalucía, que han sumado en junio un total de 345.423 trabajadores, lo que significa una subida interanual de un 4,1%", han explicado, al tiempo que han destacado "el protagonismo de la provincia de Málaga, que supone el 31,3% del total de la generación de empleo del conjunto de la comunidad autónoma".

"La segunda provincia con más empleos en la hostelería es Sevilla, con 63.776 dados de alta, a una distancia de más de 44.000 contratos", han precisado.

De igual modo, han incidido en que "son ya 18 meses consecutivos los que lleva la

provincia de Málaga batiendo sus propios récords interanuales de generación de empleo, desde enero de 2023, en una serie que coincide con la recuperación tras la pandemia y que tiene a la contratación como su principal hito, muy por encima de otras variables fundamentales en el sector como la facturación o la rentabilidad empresarial".

Buena salud del sector

El presidente de Mahos y de la Federación Hostelería de Andalucía, Javier Frutos, ha celebrado estas cifras, "que ponen de manifiesto la buena salud de un sector que es la base de la industria turística, pues repre-

senta aproximadamente el 70% del empleo total generado".

A su juicio, "la aportación de la hostelería a la riqueza de Málaga y Andalucía está fuera de toda duda" y merece "una reivindicación clara de su importancia y una defensa sin fisuras por parte de administraciones y representantes públicos ante determinadas actitudes rayanas en la turismo-fobia".

Por otro lado, en relación con la facturación de los negocios, el último dato oficial disponible, según Mahos, habla en el conjunto de Andalucía de un incremento del 5,9% interanual para el plazo enero-abril.

63

Aniversario
1961 - 2024

Fundada en 1961

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

TALLERES CREATIVOS

Síguenos:
govezpapereria

DESCUENTOS
HASTA EL
39%

compra online

www.govez.es

683 16 41 70

952 38 36 51

pedidos@govez.es

Entrega gratuita a partir de 35€

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

La maleta de Eva

Viajes y emociones

PUNTA CANA

Del 05 al 12 de octubre

IBEROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5*

1.225€

por persona

IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.105€

por persona

REPUBLICA DOMINICANA

DEL 11 AL 18 NOVIEMBRE

SUPER PRECIO EN UNO DE LOS MEJORES HOTELES DE PUNTA CANA

|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.450 €

por persona

Iberostar Selection Bavaro Suite 5*

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya

|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.360 €

por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

La edición de este año de la Noche Viva Fuengirola del próximo 3 de agosto estará dedicada a las artes escénicas

Habrán actuaciones musicales, espectáculos de baile, actividades deportivas, pasacalles, entre otras muchas más propuestas, organizadas por las áreas de Fiestas, Comercio, Juventud, Deporte y Cultura en distintos espacios públicos de la ciudad

La edición de este año de la Noche Viva Fuengirola, que se celebrará el sábado 3 de agosto, desde las 20.00 hasta las 2.00 horas, estará dedicada a las artes escénicas. Habrá actuaciones musicales, espectáculos de baile, actividades deportivas, pasacalles, entre otras muchas más propuestas, organizadas por las áreas de Fiestas, Comercio, Juventud, Deporte y Cultura en distintos espacios públicos de la ciudad.

Los concejales responsables de estas primeras concejalías citadas, Isabel Moreno y Javier García Lara, respectivamente, dieron a conocer las actividades previstas entre las que se encuentran numerosas propuestas gratuitas para

todos los gustos y edades, y se contará con la participación de más de medio centenar de comercios locales.

Isabel Moreno resaltó que Noche Viva "es un evento, organizado por el Ayuntamiento, cuyo objetivo es dinamizar la economía local y ayudar a la recuperación de la actividad comercial mediante actuaciones musicales y de danza en directo, espectáculos y talleres infantiles gratuitos a pie de calle durante la noche del citado día. Para nosotros es la gran fiesta del verano".

En este sentido, adelantó las distintas ubicaciones donde habrá actividades y actuaciones durante esa noche. Son los siguientes emplazamientos: en las plazas de España, Punta

Umbría, Reyes Católicos, Constitución, Marqués de Cardeñosa, Hispanidad, Theresa Zabell y Pedro Cuevas, así como las calles España y Camilo José Cela y el parque de España.

Por su parte, Javier García Lara agradeció la participación de los establecimientos adheridos a esta jornada y ha solicitado, en una nueva ocasión, la colaboración de todos los comercios de la ciudad para que esta nueva fecha de Noche Viva sea "de nuevo un éxito tanto de organización como de participación".

"Es una fecha muy esperada por todos los comercios de nuestra ciudad, en la que pueden utilizar la Ocupación de la Vía Pública, pueden sacar sus expositores



Viajar en autobús urbano esa noche, del 3 de agosto, será gratuito para todos los usuarios, con el fin de facilitar la movilidad en esta jornada, al igual que estacionar en distintos aparcamientos públicos pueda tener un descuento del 50%.

a la calle para mostrar sus productos, realizar promociones y ofertas especiales para esa noche... y por ello los invitamos a que se inscriban enviando la solicitud al correo nocheviva@fuen-

girola.org".

Para finalizar, Isabel Moreno recordó, como anunció este pasado miércoles, que viajar en autobús urbano esa noche, del 3 de agosto, será gratuito

para todos los usuarios, con el fin de facilitar la movilidad en esta jornada, al igual que estacionar en distintos aparcamientos públicos pueda tener un descuento del 50%.

FIESTAS EN HONOR A LA VIRGEN DEL

CARMEN

12 al 16 Julio 2024

Los Boliches

AYUNTAMIENTO FUENGIROLA

Xelher Sánchez 2024

LA CAÑADA

POSIBLEMENTE LAS MEJORES

Carnes a la Barbacoa de la Costa del SOL

ABIERTOS TODOS LOS DIAS cocina non stop	MENU DEL DIA DE LUNES A VIERNES	PLATO DE LOS MONTES
--	--	------------------------------------

**Parrilla mixta - Brochetas - Cordero lechal
Rabo de toro - Entrecot - Paletilla de cordero
Solomillo - Chuletón, y mucho más....**

Cañada de los cardos nº7, Torremolinos 952 38 22 88

FB

VENTA AL POR MAYOR
Y MENOR DE FRUTAS
Y VERDURAS

**FRUTAS
BENALMÁDENA**

C/ Ciudad de Melilla, local 4 951 52 52 52
29631 Arroyo de la Miel (Benalmádena) 676 33 85 38

info@frutasbenalmadena.com - www.frutasbenalmadena.com

La playa de Fuengirola acoge una campaña de prevención y detección precoz del cáncer de piel

Está formada por un equipo sanitario que realiza chequeos cutáneos, informa sobre los riesgos de una incorrecta exposición solar y asesora sobre las diferentes formas de protección

La alcaldesa de Fuengirola, Ana Mula, el delegado de Salud de la Junta de Andalucía en Málaga, Carlos Bautista, y el presidente provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer, Joaquín Morales, visitaron ayer las carpas situadas en la playa de Los Boliches donde un equipo sanitario de la Consejería autonómica del ramo ha organizado una campaña de prevención y detección precoz del cáncer de piel. Dicha iniciativa se desarrolla de forma simultánea en todas las capitales andaluzas, siendo

Fuengirola la única localidad que, a pesar de no cumplir este requisito, es beneficiaria de la campaña preventiva.

“Fuengirola es una ciudad saludable. De hecho, es la primera certificada de Europa en esta materia. Llevamos años trabajando en la prevención y concienciación para lograr una correcta exposición solar, tanto de los fuengiroleños, visitantes como de nuestra plantilla municipal. Por eso, seguramente, la Junta de Andalucía ha escogido nuestro municipio para lle-

var a cabo esta campaña, la única que no es capital de provincia. Nos jugamos nuestra salud, pero también la imagen de municipio saludable que presentamos más allá de nuestras fronteras”, manifestó la regidora.

De esta manera, los fuengiroleños y visitantes pudieron participar en esta acción, que ha contado con un equipo sanitario integrado por un médico dermatólogo para realizar chequeos cutáneos; enfermeros que se han dedicado a informar sobre los riesgos que tiene para la salud una expo-



Fuengirola es la única ciudad que no es capital de provincia de la región que sirve de escenario para esta iniciativa

sición solar prolongada e incorrecta; así como farmacéuticos para explicar cómo interpretar las instrucciones de las cremas solares y elegir la adecuada.

Por su parte, el responsable autonómico ha agradecido a la alcaldesa su disponibilidad y colaboración para poner en marcha esta iniciativa y ha puesto en valor la apuesta del

Consistorio por prevenir y luchar contra el cáncer de piel, “que es una dolencia frecuente, y por desgracia, el más prevalente” y ha añadido que, por esta razón, “la prevención y la concienciación son importantísimas”.

Esta campaña de prevención y detección precoz del cáncer de piel ha sido organizada, a la vez y durante el día de hoy, en ocho ciuda-

des andaluzas, una en cada provincia. El objetivo es, justamente, concienciar de la incidencia negativa que puede tener las radiaciones solares en nuestra piel durante las horas centrales del día, especialmente en verano y en lugares como la playa, y al mismo tiempo, prevenir posibles lesiones dermatológicas en la población.

EL VIDRIO VERANEA AQUÍ

ecovidrio

BANDERA VERDE

RECICLA VIDRIO
Y HAZ QUE TU CIUDAD SEA
UN REFERENTE EN EL CUIDADO
DEL MEDIO AMBIENTE.

#MovimientoBanderasVerdes
www.banderaverde.es

ecovidrio
ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO



La Cocina de Elisa

952 03 99 50

622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web
y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales
que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es • info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50
(TELÉFONO)

622 51 51 13
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)

BENALMÁDENA

Los creadores del podcast 'La Placita Amarilla' y sus amigos emitirán, el 30 de agosto, un episodio en directo desde el Castillo



Este evento contará con los protagonistas de este espacio multimedia, Darío, Marcos y Víctor, que han conseguido que su contenido sea todo un éxito en internet

Los creadores del podcast 'La Placita Amarilla' y sus amigos emitirán el próximo 30 de agosto un episodio en directo desde el Castillo Sohail. Este evento, que contará con los protagonistas de este espacio multimedia, Darío, Marcos y Víctor, han conseguido que su contenido sea todo un éxito en internet. Las puertas de este enclave histórico se abrirán en torno a las ocho de la tarde con acceso libre para sus seguidores.

También habrá música en directo, según anunciaron los concejales de Juventud y Cultura, Isaac Vargas y Rodrigo Romero, respectivamente, junto a estos tres fuengiroleños.

“Estamos muy contentos de anunciar que el viernes 30 de agosto vamos a organizar un evento, sobre todo, dirigido para los más jóvenes de nuestra ciudad, aquí, en el Castillo Sohail. Contaremos con la presencia de los tres integrantes del podcast La Placita Amarilla, unos reconocidos influencers que cada semana emiten un episodio nuevo y diferente en las redes. Nos mostraron su interés por realizar uno aquí, ya que ellos tres son de Fuengirola, y para nosotros es todo un orgullo que sea así. Invito a todos sus seguidores a que se animen a asistir, ya que será el acceso gratuito y además habrá música en directo, con djs, raperos... Vamos a tener la suerte de vivirlo de una forma muy cercana, No tengo duda que compartiremos un buen rato durante una noche de verano”, explicó Vargas.

En este sentido, Marcos Pintos, informó de que “La Placita Amarilla’ somos un grupo de chavales con cerca de 100.000 seguidores,

Las puertas de este enclave histórico se abrirán en torno a las ocho de la tarde

que surgió porque antes nos juntamos en esa mítica plaza del Paseo Marítimo de Fuengirola, donde se hacía botellón. Lo que pretendemos es recrear esas conversaciones que en aquel entonces teníamos allí. Hacemos podcast y hacemos también charla con distintos invitados”.

Pintos adelantó que el sábado 30 de agosto, sobre las 20.00 horas, lo que harán en el castillo Sohail. “Vamos a grabar un podcast chulo aquí y vamos a intentar que todos los que asistan ese día pasen una velada fantástica, porque además estar en el castillo es algo muy guay”. Además, actuarán Sherry Fino y Spoksonha.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL VIERNES 12 AL MARTES 16/07/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€*

GRU 4 CIVILIZADO FAVORITO (Apta Especial Infancia) Julio 2024. Exclusivamente En Cines.
SALA 2: 16:30 18:30 20:30 22:30
SALA 3: 17:15 19:15 21:15

DEL REVÉS 2 (Apta Especial Infancia)
SALA 4: 17:00 19:00 21:00
SALA 5: 16:00 18:00 20:10 22:10

FLY ME TO THE MOON (Apta Especial Infancia)
16:30 19:30 22:00

ASÍ EMPEZÓ EL SILENCIO (Apta Especial Infancia)
20:30 22:30

STRANGERS CAPTIVOS 1 (Apta Especial Infancia)
16:10 18:10 20:10 22:15

LIAM NEESON EN TIERRA DE SANTOS Y PECADORES (Apta Especial Infancia)
16:10 18:10

Asesoría **NARBONA**
JOSE LUIS NARBONA LEIVA
C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA
dulcypan
C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS



Chiringuito
«LA JABEGA»
PLAYA EL SALTILLO
TORREMOLINOS
RESERVAS 952 38 47 65

Benalmádena se vestirá de blanco para celebrar el Día del Amigo en la playa de Torrevigía

La iniciativa se llevará a cabo el próximo 20 de julio, a partir de las 21.00 horas, contará con diversas actuaciones y espectáculos, y el grupo 'Benalrock' pondrá el broche de oro al final de la noche con un concierto

La edil de Turismo y Residentes Extranjeros, Presi Aguilera, acompañada de uno de los colaboradores del evento, Carlos Yacovone, ofreció detalles ayer jueves sobre la celebración del Día Internacional del Amig@, que se llevará a cabo en la recién regenerada Playa de Torrevigía en Benalmádena Costa.

Durante la rueda de prensa, Aguilera recordó que esta fiesta es muy especial para Benalmádena, una ciudad internacional, epicentro de la Costa del Sol, declarado Municipio de la Paz y la Amistad, que este año celebra esta gran y tradicional fiesta, en su 20 aniversario y cuyo evento colaborará de manera altruista con la Fundación Cudeca.

Para asistir a esta fiesta, que se llevará a cabo el



sábado 20 de julio, a partir de las 21.00 horas, se han previsto diversos artistas y espectáculos, contando con danza árabe a cargo de la Escuela Naima Mar, coreografías que fusionan bachata y salsa, salsa cubana, folclore argentino con Tinkunaco, actuaciones en directo de diferen-

tes países y La Maga Costa del Sol y distintas animaciones.

Ya entrada la noche, cuando el reloj marque las 12, será el turno de Benalrock, banda que pondrá el broche de oro a esta fiesta de paz tan propia del verano.

Aguilera recordó además



Esta festividad, que cumple su veinte aniversario, servirá también para ayudar a la Fundación Cudeca y se recomienda asistir vestido de blanco, con toalla para la playa, comida y bebida, y ganas de pasarlo bien como Municipio de Paz y Amistad

que para esta celebración es necesario que los asistentes acudan vestidos de blanco, con toalla para la arena, comida y bebida, así como con ganas de disfrutar de un "ambien-

te único, amenizado con buena música y coreografías siempre por una buena causa solidaria".

Además, los asistentes podrán adquirir un girasol solidario para colaborar

con la Fundación Cudeca, que trabaja por asegurar los cuidados necesarios para que cada paciente con cáncer pueda vivir su vida con calidad y dignidad hasta el final.

INSTANTES DECISIVOS

FOTOGRAFÍA EN LA COLECCIÓN JULIÁN CASTILLA

Simona - Nina, Piazza di Spagna, Roma 1969 - © William Klein

Centro de Exposiciones de Benalmádena
Del 11 de julio al 22 de septiembre

Entrada gratuita

Consumir agua con responsabilidad, un esfuerzo de todos

En la cocina,
utiliza solo la que necesites

- Utiliza la lavadora y el lavavajillas a plena carga, se ahorran hasta 120 vasos de agua por lavado.
- No dejes el grifo abierto mientras friegas la vajilla a mano.
- Lava las frutas y verduras en un recipiente con agua, no bajo el grifo.
- Reutiliza el agua para regar las plantas.

En el baño,
utiliza solo la que necesites

- Con una ducha en lugar de un baño ahorras 240 vasos de agua en cada ducha.
- Si cierras el grifo mientras te enjabonas, ahorras 600 vasos de agua en cada ducha.
- Usando un vaso de agua para enjuagarte los dientes, ahorras 40 vasos de agua por minuto.
- Usando la cisterna solo si es necesario, ahorras 80 vasos de agua en cada vez.

Y no olvides...

- Revisa posibles fugas o goteos de grifos y cisternas.
- Utiliza sistema de descargas parciales en el WC.
- Cierra la llave de paso cuando vayas a estar varios días fuera.

EMPRESA MUNICIPAL DE AGUAS DE BENALMÁDENA, S.A.

